

## 134 egresadas y egresados de la FCA reciben su título profesional

 En una ceremonia, se entregaron títulos a 66 universitarios de Contaduría, 53 de Administración, 11 de Informática y cuatro de Negocios Internacionales.

## Septiembre 25, 2025

Frente a profesores, amigos y familiares 134 egresadas y egresados de las cuatro licenciaturas que se imparten en la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) recibieron su título profesional, símbolo del compromiso y esfuerzo que las y los universitarios dedicaron para concluir sus estudios.

El auditorio Mtro. Carlos Pérez del Toro fue el recinto donde rindieron protesta y se comprometieron a poner siempre sus conocimientos al servicio de las mejores causas. Se entregaron 66 títulos universitarios de Contaduría, 53 de Administración, 11 de Informática y cuatro de Negocios Internacionales.

El Dr. Armando Tomé González, director de la FCA, dijo a los recién titulados que este documento representa disciplina y dedicación, pero también la responsabilidad que tienen con la sociedad, sus familias y sus ideales. Consideró que es un logro compartido, por lo que agradeció a los profesores, amigos y familiares que los acompañaron durante este camino.

El director los invitó a sentirse orgullosos, pues forman parte de una Facultad llena de historia y prestigio que ha acumulado a lo largo de 96 años. "Ustedes son parte del legado de esta maravillosa Facultad, que ha dejado testimonio por la calidad de su formación y la cual continúa fortaleciéndose con cada generación que ingresa", señaló.







Destacó también la calidad académica de los programas de estudio de las cuatro licenciaturas de la FCA, las cuales recientemente obtuvieron reacreditaciones a nivel nacional e internacional por parte de organismos evaluadores. De igual forma, felicitó a la comunidad de Informática, licenciatura que este año cumple cuatro décadas.

Renata Yilenn Guerrero Prieto fue la encargada de hablar en nombre de los recién titulados. En su discurso llamó a sus compañeros a sentirse orgullosos, pues además de concluir una licenciatura aprendieron a levantarse de los tropiezos, a trabajar bajo presión y no rendirse frente a las circunstancias. "Obtener este título es mucho más que recibir un papel: es un reflejo de todo lo que superamos y logramos", consideró la egresada.

Señaló que haber estudiado en la UNAM y en la FCA es un privilegio enorme, pero también una gran responsabilidad. "En este mundo en constante cambio se necesitan profesionales con ética, sentido humano y compromiso social. Así que pongamos nuestro nombre y el de nuestra Universidad en alto", dijo a sus compañeros.

## Misión cumplida

"Me siento emocionada, pero al mismo tiempo no me la creo", expresó Cristina Hernández Argüelles, de la licenciatura en Administración, sobre cómo se sentía tras obtener el título profesional y cerrar este ciclo académico.

Hernández Argüelles dedicó este logro a sus padres, quienes siempre confiaron en ella, en especial cuando decidió cambiar de licenciatura. La egresada también destacó la formación integral recibida en la Facultad, pues consideró que las actividades deportivas y culturales también fueron importantes para su desarrollo académico.



Cristina Hernández Argüelles



Emilio Gómez Monzón

"Fue un camino bastante largo, emocionante y lleno de experiencias que jamás creí vivir", dijo Emilio Gómez Monzón, de Contaduría, sobre el proceso que lo llevó a alcanzar este logro tan importante.

Agradeció el apoyo de su familia, en especial a sus padres, a sus profesores, compañeros, amigos y a su novia. También dio las gracias a la FCA, pues consideró que le brindó la oportunidad de "conocer a gente tan maravillosa" y docentes dedicados, quienes lo acompañaron durante este proceso de aprendizaje.

Acompañado por sus padres, Cristian Martín Vázquez González, de Informática, agradeció a su Facultad. "Yo, al igual que muchos, no hubiera tenido acceso a una educación superior si no hubiera sido por la UNAM. Espero poder regresarles algo de lo que me dieron", dijo.







Renata Yilenn Guerrero Prieto

El egresado agregó que se siente orgulloso de pertenecer a la Licenciatura en Informática, sentimiento que le gustaría transmitir a las nuevas generaciones para que, a pesar de las adversidades, nunca desistan.

Después de hablar en nombre de las y los egresados, Renata Guerrero, de Negocios Internacionales, también dedicó un mensaje a la comunidad estudiantil que aún cursan la licenciatura: "No se rindan, habrá muchos obstáculos, pero, al final, con esfuerzo y constancia, conseguirán resultados". También se mostró agradecida por compartir este logro, en especial con sus padres, su hermana menor y sus abuelos, quienes la acompañaron durante la ceremonia.

Texto y fotografías: Monserrat Segura